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люди дела

В совещании участвовали замести-
тель председателя правительства Перм-
ского края Надежда Кочурова, министр 
здравоохранения Анастасия Крутень, 
ректор Пермской государственной 
медицинской академии, депутат Зако-
нодательного собрания Пермского края 
Ирина Корюкина.

В ходе встречи губернатор лоббировал 
интересы пермской системы здравоохра-
нения. Например, был рассмотрен вопрос 
обеспечения федеральных льготополу-
чателей бесплатными лекарственными 
препаратами и медицинскими изделиями. 
Норматив финансовых затрат в месяц на 
одного льготополучателя в 2013 г. составил 
638 рублей. Как заявил на встрече глава 
региона, эта сумма недостаточна для ока-
зания качественной медицинской помощи 
в части лекарственного обеспечения по 
целому ряду заболеваний. Также Виктор 

Басаргин предложил расширить перечень 
лекарственных препаратов для обеспечения 
льготников.

Вероника Скворцова и Виктор Басаргин 
обсудили возможность утверждения поряд-
ка организации и финансирования транспор-
тировки пациентов с помощью санавиации 
при перевозках между субъектами РФ. Эта 
проблема, в частности, актуальна в тех 
случаях, когда больным требуется срочная 
помощь и пациента экстренно нужно до-
ставить в специализированное учреждение, 
которое находится в другом регионе.

Разговор шел и о подготовке к празд-
нованию 100-летия  Пермской государ-
ственной медицинской академии имени 
академика Е.А. Вагнера (ПГМА).  В 
планах краевого правительства в этой 
связи значатся не только торжества, но 
и мероприятия по развитию вуза - это 
строительство физкультурно-оздоро-
вительного комплекса для студентов, 

реконструкция учебного корпуса. Также 
запланировано возведение мемориала 
медикам, погибшим в Великой Отече-
ственной войне, локальных войнах и 
конфликтах. Губернатор Пермского края 
озвучил и необходимость расширения 
целевого приема в ПГМА абитуриентов 
из Пермского края в целях решения во-
проса обеспечения квалифицированными 
кадрами лечебных учреждений Прикамья.

Глава Минздрава РФ Вероника Скворцова 
поручила специалистам своего ведомства 
взять в работу предложения Пермского края.

- Вероника Игоревна нас поддержала. 
Например, речь идет о третьем учебном 
корпусе медакадемии, который у нас должен 
быть реконструирован. Документы сейчас 
находятся в Минэкономразвития, мы бы хо-
тели получить федеральное финансирование 
на ремонт. Министр активно подключилась 
к решению этого вопроса, - отмечает Ирина 
Корюкина.

Здравоохранение

В региональном министерстве сель-
ского хозяйства состоялось заседание 
межведомственной комиссии по отбору 
проектов развития малых форм хо-
зяйствования в агропромышленном 
комплексе.

Фермеры из 21 района представили 35 
проектов. Члены комиссии, а это преиму-
щественно представители общественных 
и кредитных организаций края, приняли 
положительное решение о предоставлении 
субсидии на возмещение части инвестици-
онных затрат по 26 проектам. Фермерам 
будут направлены субсидии в размере 17,3  
млн. рублей.

Сельские предприниматели выбрали 
различные направления деятельности: 
выращивание роз, земляники, картофеля 
и овощей, переработка мяса и дикоросов, 
пчеловодство, разведение КРС, коз, баранов, 
кроликов и уток, возведение убойных цехов.

Из краевого бюджета возмещается от 30 
до 50 % понесенных фермером затрат на 
приобретение технологического оборудова-
ния, сельхозтехники, транспортных средств, 
поголовья скота и птицы в зависимости 
от направления проектной деятельности, 
комплектов быстровозводимых конструк-
ций для организации производственных 
помещений, но не более 1 млн. рублей, 
при условии 100 % готовности проекта к 
производству продукции. Для проектов, 
реализуемых в удаленных от экономически 
развитых, инфраструктурных, инженерных 
центров населенных пунктах, возмещению 
подлежат затраты до 1,5 млн. рублей.          

Один из участников конкурса, прошедших 
отбор - предприниматель Ильдар Сабиров из 
п. Октябрьский с проектом по производству 
колбасных изделий. При открытии нового 
производства фермер создал 12 новых рабо-
чих мест. Мясная продукция, производимая 
в цехах Ильдара Талгатовича, обеспечивает 

70% рынка муниципалитета, в том числе 
100% учреждений социальной сферы. В 
перспективе предприниматель планирует 
увеличение ассортимента и выход на рынки 
соседних районов.

ООО «ФИШ» представлен проект по раз-
ведению рыбы форелевых пород в искус-
ственно созданном пруду в г. Гремячинск. 
Небольшое предприятие создано в июне 
2011 года. На сегодня предпринимателям 
удалось построить плотину с гидротех-
ническими сооружениями, микро-ГЭС с 
разводкой силовой электрической части, 
создать инфраструктуру территории, по-
строить дороги к объекту, оборудовать 
искусственный пруд. В настоящее время 
в прудах кроме форели водится карп, ха-
риус, бычок подкаменный, красноперка. 
«ФИШ» планирует наладить ежегодное 
производство товарной рыбы до 20 тонн 
уже к 2014 году.
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СельСкое хоЗяйСтво

В  ПеРмсКом  КРАе  26  ИНВестПРоеКтоВ 
феРмеРоВ  ПолучАт  госПоддеРжКу 

В  РАЗмеРе  17,3  млН. Руб.

В  мосКВе  состоялАсь  РАбочАя  ВстРечА 
губеРНАтоРА  ПРИКАмья  ВИКтоРА  бАсАРгИНА 

с  мИНИстРом  ЗдРАВоохРАНеНИя  Рф 
ВеРоНИКой  сКВоРцоВой


